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爱奇艺怎么购买单场球赛没拿欧协联算不算失败？马雷斯卡：当然，这是重要的冠军

北京时间5月2日凌晨3时，切尔西将在欧协联半决赛首回合客场挑战尤尔加登。比赛前夕，切尔西主教
练马雷斯卡出席了新闻发布会。

作为球员你也有过参加欧战的经历：你在2006/07赛季赢得了欧联杯，还在决赛中进过球，另外还夺得过
超级杯，作为一名球员，这些经历是如何影响你作为教练在这样的夜晚所采取的方法的？

当然，球员时代的所有经历都会对你产生影响，但这肯定是不同的。你所做的，不仅是球员生涯，还有
你过去所做的，就像一个盒子，你把所有东西都放进去，然后塑造这个盒子，塑造你看待事物的方式。
我说过很多次，作为球员我很幸运，因为我加入了一家不同的俱乐部，在那里我有机会为冠军而战。

既然你现在在瑞典，我想问一下安特维的情况，我们明天能见到他吗？

首先，他是年轻球员之一，他是现在的青训营球员之一。我们一直在努力给他们机会，只要他们配得
上。在这赛季的部分时间里，当我们需要他的时候，他会和我们一起工作。只要我们征召他，他就会和
我们一起工作。正如你所说的，他在U21梯队表现出色，当我们征召他的时候，他也同样表现出色。因
此，我们很高兴能给他机会，我们希望他能在下一场比赛中上场。

我很想知道，你在分析和准备的过程中看了多少场尤尔加登的比赛？

你的分析师又看了多少场比赛，以确保你知道他们可能会使出的任何招数呢？我个人看了六场比赛。有
些是欧协联，有些是联赛。唯一的问题是，他们在欧协联当中使用的球员在联赛中是不用的。而在联赛
当中，有些球员在欧协联的时候也是不用的。

因此，分析起来并不容易。此外，这里的球场也和我们习惯的球场有些不同。我们希望以最好的方式准
备比赛，并考虑所有这些重要的小细节。

在人造草皮上比赛对你们有多大影响？

是的，完全不同。我知道在过去的几周里，甚至他们的一些球员都在抱怨球场。他们每周都有比赛，所
以对我们来说是不同的。但我们没有任何借口，没有任何理由不参加明天的比赛和第二场比赛。

就球场而言，你们在周日显然将会迎来英超联赛的一场重要比赛，所以除了球场上的表现之外，你们是
否还会因为担心可能会造成额外的伤病呢？

当然，当然，这可能是个问题。我有点担心，但我们现在还不能说我们决定把球员留到周日。这是一场
半决赛，这是一场欧战赛事，我们希望进入决赛。

在上一轮比赛里，里斯-詹姆斯谈到球队可能有些不尊重比赛，他们可能已经从这种情绪中走出来了，这
是不是一件好事？

不要认为任何事都是理所当然的。正如你所说的，我不认为我们不尊重对手。那场比赛，我已经说过很
多次了，当你以3-0的比分赢下第一场比赛后，第二场比赛你就会试着管理比赛，这可能是个大错误。



但我不认为我们不尊重比赛，因为从一开始，我们就努力在所有比赛当中表现得非常职业。但是可以肯
定的是，那场比赛不是我们最好的比赛。然而原因可能在于，我们又一次在客场以3-0击败了对手。另
外，两天后，三天后，我们将在客场对阵富勒姆，所以我们也在努力管理球员和第一场比赛的结果。但
好在这件事已经过去了，希望这种情况不会再次发生。

根据转会市场网的数据，你的球队身价是尤尔加登的44倍，切尔西有多大的优势？

光是有钱赢不了比赛，也赢不了冠军，我们很清楚这一点。所以这和你在转会市场上花费多少无关，你
不会因为花了大钱就能赢得比赛或是冠军。你必须花钱，但要花在正确的地方。这赛季我们已经进入了
欧协联半决赛，我们也正在联赛中奋战，希望我们能在这两项赛事当中取得更好的成绩。

尼古拉-雅克松明天有机会首发吗？如果没有的话，9号位上会是泰里克-乔治还是佩德罗-内托？

肯定是他们当中的一个。我之前说过，现在不是考虑下一场比赛的时候，现在要考虑的是明天。明天之
后，我们将会专注于周日的比赛。所以，明天比赛的首发球员，肯定是我们认为适合在明天比赛的球
员。所以，我们会看看是不是尼科，是不是泰里克，是不是佩德罗。

泰里克，我们知道他做得很好。他每次都表现得很好，即使是最后五分钟，上一场对埃弗顿的比赛他也
在场上，他应该得到机会。如果他表现出色，他理应得到机会。

从周六开始，你看了六场尤尔加登的比赛吗？

你是说在对阵埃弗顿之后？是的，当然。在对阵埃弗顿之前，我没有看过(尤尔加登的)比赛。比起看明
天的球队，我更喜欢看完埃弗顿的比赛。

那么，从周六开始，你已经看了整整六场比赛？

是的。

你知道那段时间英国一直阳光明媚吗？

所以我们才需要度假(笑)。

鉴于周末还有对阵利物浦的比赛，明天晚上的比赛有多重要，你又打算如何告诉球员们呢？

首先，我认为我们正在努力建立一种心态，一种胜利者的心态。所以，对我来说，每场比赛都要建立这
种心态，无论对方的球员是谁，都要努力赢得每一场比赛，这是建立赢家心态的唯一途径。如果不赢
球，你就无法建立赢家心态。

归根结底，还是要赢得比赛。因此，球员们知道明天的比赛很重要，但他们也知道下一场比赛也很重
要。但是就英超联赛而言，我们还有四场比赛。所有这些比赛都会非常重要，但我们需要一场一场地
踢。所以，现在是明天，明天之后，我们会专注于利物浦，球员们也会专注于利物浦，这是肯定的。

克里斯托弗-恩昆库这赛季还会出场吗？

他们会的，因为事情刚刚发生，所以他们会的，我们可能会有更多的消息，不是明天，可能是周五我们
回来的时候。

如果切尔西没有赢得欧协联冠军，这算不算失败？



当然，我不知道是失败还是失望，我不知道用英语怎么说才合适，但可以肯定的是，现在我们已经进入
了半决赛，下一个目标是决赛，然后一旦我们能够进入决赛，我们就会去争夺冠军，对我个人来说，这
是一个很重要的冠军。

这是一个重要的冠军，因为这是一项欧战赛事，正如我所说，我们可以让这家俱乐部有机会成为世界上
唯一一家赢得所有欧战赛事冠军的俱乐部，所以这是我的责任，也是球员们的责任。
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